

Verabschiedung der ausgeschiedenen Gemeinderatsmitglieder und Ehrungen für langjähriges ehrenamtliches kommunalpolitisches Engagement**SACHVERHALT**

Mit der Wahl der Gemeinderäte am 26.05.2019 ist die Amtszeit der bisherigen Stadträtinnen und Stadträte mit Ablauf des 26.05.2019 ausgelaufen.

Dem neuen Gemeinderat werden insgesamt 16 bisherige Stadträtinnen und Stadträte nicht mehr angehören. Diese werden zu Beginn der Sitzung vom Oberbürgermeister verabschiedet.

Es sind dies im Einzelnen:

	Amtszeit
Herr Stadtrat Steffen Baier	10 Jahre
Herr Stadtrat Werner Baier	20 Jahre
Herr Stadtrat Josef Bittler	20 Jahre
Herr Stadtrat Friedolf Fehr	25 Jahre
Herr Stadtrat Anton Kindtner	20 Jahre
Herr Stadtrat Franz Otto Kipphan	11 Jahre
Frau Stadträtin Barbara Klein	12 Jahre
Frau Stadträtin Elisabeth Laade	13 Jahre
Herr Stadtrat Helmut Mursa	18 Jahre
Herr Stadtrat Jonathan Schlegel	5 Jahre
Herr Stadtrat Reinhold Schulz	4 Jahre
Herr Stadtrat Fortunato Sommario	2 Jahre
Frau Stadträtin Naile Sulejmani-Hoppe	10 Jahre
Frau Stadträtin Brigitte Valinski	5 Jahre
Frau Stadträtin Irmgard Vehlow	30 Jahre
Herr Stadtrat Volker Wesch	35 Jahre

Als beratende Mitglieder werden verabschiedet:

Ortsvorsteher Jürgen Brauch	30 Jahre
Ortschaftsrätin Johanna Lüders	35 Jahre
Ortschaftsrat Markus Deter	10 Jahre
Ortschaftsrat Franz Koronai	10 Jahre

Insgesamt zwölf Personen sollen bei dieser Gelegenheit auch für langjähriges ehrenamtliches Engagement im Gemeinderat oder den Ortschaftsräten geehrt werden.

Oberbürgermeister Jann wird mit der Ratsmedaille in Gold für eine dreißigjährige Amtszeit als Stadträtin auszeichnen:

Frau Städtätin Ursula Gregori und
Frau Stadträtin Irmgard Vehlow.

Für eine 20-jährige Amtszeit werden mit der Ratsmedaille in Silber ausgezeichnet:

Herr Stadtrat Werner Baier,
Herr Stadtrat Josef Bittler,
Herr Stadtrat Werner Heininger,
Herr Stadtrat Anton Kindtner und
Herr Stadtrat Nicolai Waschitschek.

Die Ehrenstele des Gemeindetags Baden-Württemberg für eine dreißigjährige Amtszeit im Ortschaftsrat erhalten:

Herr Ortsvorsteher Jürgen Brauch, Reichenbuch;
Herr Ortsvorsteher Norbert Schneider, Lohrbach und
Herr Ortschaftsrat Bernhard Thom, Lohrbach.

Für eine 20-jährige Amtszeit im Ortschaftsrat werden mit der Ehrennadel des Gemeindetags Baden-Württemberg ausgezeichnet:

Herr Ortsvorsteher Arno Flicker, Sattelbach und
Herr Ortschaftsrat Karlheinz Püchner, Sattelbach.